

La iluminación en el satanismo es profunda.

Jul 21, 2012

En la conciencia satánica no existe la basura de la 'iluminación' del camino de la derecha. Esta discusión es sobre la Verdadera Iluminación de Satán. No algunas perras que esperan morir. La sabiduría es requerida para que uno conozca sus verdaderos deseos e intenciones y trabaje en estos sin remuneración. Eso significa, no gastar tiempo sin sentido en deseos que van en contra de la propia naturaleza. Esto ocurre debido a la programación enemiga. La iluminación está totalmente relacionada con los Siddhis que ocurren a través de la meditación. Uno no puede estar iluminado si no ha captado y hecho la cosa más simple: Que puede alterar su realidad como desee. Otras formas de "iluminación" o un subidón de meditación, no son iluminación, sólo conciencia expandida. La iluminación en el satanismo es profunda.

<http://groups.yahoo.com/group/JoyofSatan666/message/10575>

Sí, la gente no necesita el Poder de Satán y Kundalini para conseguir zorras y fama, eso es obvio. Ni el niño enfadado oprimido necesita todo este poder para vengarse de sus enemigos de la guardería o de cualquiera que les diga mierda o se divierta con esto. Pero no te preocupes, la dedicación seria trae sabiduría y la sabiduría trae poder. Y a través de esta lucha de meditación, uno se vuelve sabio y Satanás está siempre en control de la situación. La gente estúpida no produce poder, ya que el poder llega a la gente a través de la dedicación seria a Satanás y la inteligencia. Así que al animar a la gente a volverse poderosa, la estamos animando a volverse sabia. Porque ese es el único camino.

iiiiiiiiSALVE SATAN!!!!!!!!!!